

Beim wilden Ritt durch die Schlucht tankten Herzväter neue Energien

Herzkinder Österreich organisierte Wochenende für abenteuerfreudige Väter von herzkranken Kindern.

Väter von herzkranken Kindern nehmen sich einmal im Jahr Auszeit vom Familien- und Berufsleben. Sie schöpften beim dreitägigen Papa-Weekend in Tirol gemeinsam Kraft und neuen Mut. In diesem Jahr entschieden sich die Väter für eine Wiggi Rafting-Tour. „Die Sorge um ihren Nachwuchs schweißt die Gruppe enger zusammen“, weiß Michaela Altendorfer, die Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich. Beim gemeinsamen Abenteuerurlaub können Väter für einen kurzen Moment ihre Ängste in den Hintergrund drängen.

Linz/Haiming, 04. Juni 2013 – „Beim Wiggi Rafting fühlten sich unsere Herzväter wieder jung und unbeschwert“, berichtete die Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, Michaela Altendorfer. Seit einigen Jahren nehmen Väter von herzkranken Kindern an einem gemeinsamen Papa-Weekend teil und genießen die kurze Auszeit von Familie und Beruf. „Abschalten und Krafttanken war dieses Wochenende im Tiroler Haiming angesagt“, betont Michaela Altendorfer. Die Väter nahmen an einer Wiggi Rafting Tour durch die Imster Schlucht teil. Anschließend besuchten die Herzväter die 200 Jahre alte Brauerei Schloss Starkenberg in Tarrenz und verkosteten auch köstliche Biere. Beim Grillbarbecue stärkten sich die Väter für neuen Taten.

Beliebte Wildwasserstrecke

Die Imster Schlucht zwischen Imst und Haiming gehört zu einer der beliebtesten Wildwasserstrecken Europas. Der Fluss zeichnet sich durch eine ungewöhnlich große Wassermenge aus. Die Herzväter konnten bei ihrem Kampf gegen die gewaltige Wasserwucht und Wellenhöhe ihre Sportlichkeit unter Beweis stellen. Drei Stunden lang dauerte der rasante Wellenritt. Die Väter legten dabei 15 Kilometer zurück. Bei dieser Abenteuerfahrt hatten die Teilnehmer auch Gelegenheit, die wildromantische Schönheit der Schlucht zu bewundern.

Einmal richtig abschalten

Das Naturschauspiel und die Kraftanstrengung ließen die sieben Väter, die in diesem Jahr am Papa-Weekend teilgenommen hatten, wieder zu neuen Kräften kommen. Sie konnten wieder einmal so richtig abschalten und neue Energien für ihre herzkranken Lieblinge, Familien und ihre Arbeit tanken. Und sie wälzten auch schon Pläne, was sie im nächsten Jahr beim Papa-Weekend in Angriff nehmen könnten.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-22

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com